

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 15. November 2017

Beginn: 19:17 Uhr
Ende: 21:47 Uhr
Sitzungsleitung: Tom Wegener
Protokollant: Ronny Schmidt

Anwesend:

Kai Dawidowski [KD] Ronny Schmidt [RS] Steffen Leps [SL] Tom Wegener [TW]
Oliver Ziegler [OZ] Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend:

Jens Kalusniak [JK] Jonas Arndt [JA] Max Winkler [MW] David Waltschew [DW]

Gäste:

Sascha Haßler [SH]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 10 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 6 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- 29.11.2017, 19Uhr

TOP 4: Sitzungsleitung zur nächsten Sitzung

- [JA] übernimmt Moderation (Vorschlag [AF])

- [TW] übernimmt Protokollierung

TOP 5: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzungen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 05.11.2017
Abstimmung verschoben
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 08.06.2017
Protokoll fehlt auf dem Server
- Abstimmung verschoben, Protokolle werden auf dem Büro PC gespeichert
- Probleme bei den ftp Zugängen
- Es sollten alle Beschlüsse der letzten Jahre erfasst und protokolliert werden, um eine Übersicht zu erhalten.
aktueller Stand:
2016 ist in aktiver Bearbeitung
2015 ist in aktiver Bearbeitung
[SL] benötigt Hilfe, [OZ] unterstützt

TOP 6: Computerpool und Technik

- Antrag auf Änderung der Grundordnung bzgl. Serverzugang → [TW]
 - Änderung wie folgt:
"Der FSR-IMN möge beschließen, dass in der Grundordnung die Aufgaben für den Beauftragten für Servertechnik wie folgt zu erweitern ist:
§5(9)e) Er ist verpflichtet Dokumentationen im Serverraum (Z133) zu verwahren. Die technische Dokumentation und Benutzerdokumentation sind dabei zwingend anzufertigen und gegebenenfalls anzupassen."
↔ mit [6|0|0] angenommen
- Zugriff vom FSR-Büro-PC auf FSR-Seite nicht möglich (Sascha wurde eingeladen von [KD])
 - Sascha kümmert sich darum
- [RS] und [OZ] kein Zugang zum Server
 - Sascha kümmert sich darum
- evtl. möchte FSR WiWi ein Computer (falls Antrag an StuRa abgelehnt wird)
 - nichts neues

TOP 7: Sprecher

- Besprechung der Stellungnahme zu den Ersti-Tagen → [RS] und [AF] äußern sich zum aktuellen Stand
 - Stellungnahme wurde an alle beteiligten Parteien am 14.11.17 per E-Mail versandt
 - Warten auf Antwort der Empfänger
- Lehrbeauftragte
 - Lehrbeauftragte (eingestellt von Studifit) sollen Aufgaben übernehmen, die mit den Aufgaben des FSR (gewählt von den Studenten) kollidieren
 - [AF] lädt Lehrbeauftragten ein

TOP 8: Finanzen und Finanzanträge

- [SL] wartet weiterhin auf Rechnung von IMN, daher keine genauen Kosten anzugeben
- [SL] bereitet Haushaltsabschluss vor
 - Abschluss ist für den 15.12.2017 gesetzt
 - [SL] benötigt Hilfe
- [SL] gibt Überblick zu den Finanzen in der nächsten Sitzung
- [SL] informiert über 2. Haushaltsausschuss vom 13.11.17
 - FSR erhält weniger Geld im kommenden Haushaltsjahr

TOP 9: Hochschulpolitik

- [SL] informiert über Regularien zur Änderung Grund-/ Geschäftsordnung
- [SL] informiert über zentrales Prüfungsamt und Änderungen der Prüfungsordnung
 - weitere Infos zu gegebener Zeit
- Modulbeschreibungen wurden im laufenden Semester geändert (E-Mail vom 14.11.2017)
 - FSR bringt sich ein
 - ↔ [5|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- [DW] hat Abschluss gemacht, Amtsaustrittsgesuch liegt beim StuRa

TOP 10: StuRa

- Martin stellt Tätigkeitsbericht vor
 - Tätigkeitsbericht wurde vorgelegt
- Beschlusssammlung wurde aktualisiert

- Ersti-Fahrt von EIT und M musste abgesagt werden, evtl. Stornogebühren
- Erstsemester-Einführungstage:
 - Nachbesprechung folgt
 - mindestens einer pro FSR, am besten Sprecher
- nächstes Jahr Neuverhandlung des MDV-Tickets
- "dringend Hilfe bei der Planung und Durchführung der Weihnachtsfeier für Studierende mit Kind (Freitag, 8. oder 15.12., 15-18:00) benötigt"
- Zuschuss für Studierende mit Kind-Anträge-Frist bis 30.11.2017!
- Sport:
 - 52. Bowle-Mixed-Badminton Turnier am 06.12.2017; Anmeldung seit Montag (06.11.2017) in der HTWK Sporthalle möglich
 - Schneesportcamp Alpin 2018 10.03.2018 - 17.03.2018; Anmeldung über die Webseite vom HTWK-Hochschulsport
 - 22.04.2018: Projekt Marathon; Anmeldung über die Webseite vom HTWK-Hochschulsport
- « [OZ] geht um 20:56 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 5 von 10 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- QM - Konferenz am 15.11.2017 um 14.30 Uhr
- [SL] wurde als dritter Sprecher gewählt
- WiSe2017_007 - Antrag auf Änderung der Finanzordnung 1 – zurückgezogen
- WiSe2017_008 - Antrag auf Aufwandsentschädigung – angenommen mit 150 €
- WiSe2017_006 - FA chor beau – angenommen
- nächste Sitzung am 23.11.2017 18:00Uhr
- « [OZ] kommt um 20:59 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 6 von 10 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

TOP 11: Gremien

- Fakultätsrat tagt am 29.11.2017

TOP 12: Veranstaltungen

- FG Informatik
 - Herr Hering und der Medienfakultätsdekan planen eine Gemeinsame Veranstaltung
 - Herr Hering kommt auf FSR zu
- Umfrage bzgl. der Veranstaltungen des FSR IMN → [RS]

- soll bis zur nächsten Sitzung geschehen
- Auswertung der Umfrage zur CERN-Fahrt durch [SL]
 - [SL] erstellt PDF zur Umfrage
- „Ausfahrt“, 22.11.2017 14:00-17:00Uhr, 2h Bowling → [RS], [MW] (Plakat: [SL])
 - Doodle für die Durchführung kommt
 - [SL] schreibt Rundmail
 - Plakat entfällt
- Nikolausbrunch, 06.12.2017, 9:00-13:00Uhr → [OZ], [KD], [MW]
 - Doodle für die Durchführung kommt
- Feuerzangenbowle, 14.12.2017, Vorprogramm (BaHu, André), 17:00 Uhr, Film 19:00 Uhr → [AF]
 - Feuerzangenbowle von RefKult am 12.12.2017, Termin nachträglich vorverlegt, beeinflusst möglicherweise Veranstaltung des FSR
 - Problem soll bei StuRa vorgetragen werden
 - ↔ [6|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- Wunschfilmabend: 11.01.2018, 19:00 Uhr
 - Abwarten der Umfrage
- Brettspielabend mit Brettspielkultur → [OZ]
 - [OZ] erfragt Interesse für Januar
 - ↔ [5|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür

TOP 13: Skripte

- Skript-Tool
 - [JK], [AF] schauen erstmal, wie die Webseite funktioniert
 - Umschalten und Gruppieren fallen weg, Filter funktioniert nicht
 - Vorschläge: Mit Häkchen auswählen, Anzahl pro Skript auswählbar, unten ein Button mit Bestellen

TOP 14: Öffentlichkeitsarbeit

- Mitglieder werben: Wie will der FSR das Problem angehen?
- Vorschläge:
 - Vorlesungen besuchen und informieren
 - Rundmail

- Festlegung nächste Sitzung
- [SL] kann Öffnungszeiten nicht mehr wahrnehmen, Grund: StuRa
 - kurzfristige Termine über E-Mail möglich
- Öffnungszeiten werden angepasst
- es müssen Richtlinien bzgl. der Verbreitung von Informationen auf facebook und Webseite verfasst werden → [RS]
 - soll bis zur nächsten Sitzung geschehen

TOP 15: Prüfungen

- [TW] es sollten die Prüfungen mehr praktischer werden und mehr Hausarbeiten geben
 - [TW] hat Listen geschickt, es fehlen nur die Master-Fächer, ebenso wurden die Informatik-Bachelor-Vorschläge nicht eingetragen → seit 2-3 Monaten unverändert
 - TW bittet erneut um Mitarbeit
 - [KD] fragte bei Frau Klöden bzgl. Prüfungsartabfragen in Evaluierung nach, Ergebnis:
 - * Frau Klöden gibt Auskunft, derzeit nicht änderbar

TOP 16: Wahlen

- Wahlen (macht StuRa) → [KD] und [JA]
- Wahlen: 15.01.–17.01., 9:00–16:00Uhr
- Wahlvorschläge: ab 04.12. bis 18.12.
- Antrag auf Briefwahl bis 3.1.
- Wahllokal: Li108, sonst Li209 (zusammen mit FSR Medien)
- Anzahl der Mitglieder: 13
- Nico beantragt demnächst Änderungen in der Wahlordnung
- konstituierende Sitzung Ende Januar
- Änderungen der Wahlvorschlagszettel an Nico richten
 - neue sind in Bearbeitung, vom Vorjahr nicht gültig
- Kandidaten werben
- Grillen im Schnee, ein Tag während der Wahlen → [TW], [SL]
 - genehmigt und Grill ist reserviert

TOP 17: Sonstiges

- nichts neues

Sitzungsende: 21:47 Uhr